

ACTA No. 2-85 DE LA SESION ORDINARIA DE ASUDAVE EFECTUADA EN LA
CIUDAD DE MONTEVIDEO EL DIA 6 DE DICIEMBRE DE 1985 A LAS 22 HRS.

Se abre la sesión ante la presencia del Presidente Sr. Juan H. Kulzer, Secretario Sr. Jorge Alzamora, Tesorero Sr. José Figueiras y los Delegados de Venezuela Sra. Josefina García de Chulz, de Colombia Sra. Luz Machado, de Uruguay Sr. Héctor Acosta, de Brasil el Sr. Sueiko Mori, de Chile el Sr. Ernesto Gundlach, se excusaron por razones de fuerza mayor Perú, Bolivia y Paraguay.

El Secretario presentó la siguiente Agenda:

1. Lectura Reunión de Montevideo 1984.
2. Lectura Acta Reunión de Roma Junio 1985.
3. Informe del Presidente actividades del periodo.
4. Informe de Secretaría.
5. Informe de Tesorería.
6. Modificaciones a los Estatutos y Reglamentos.
7. Actividades para 1986:
 - a) Torneo Internacional de Arequipa Enero 1986.
 - b) Campeonato Sudamericano de Cross country 1987.
 - c) Campeonato Panamericano de Medellín, Colombia Junio-Julio 1986.
 - d) Campeonato Sudamericano de Argentina
 - e) Torneo Juan Jacinto Lopez Testa 1986.
 - f) VARIOS

asilla 685
antiago
ILE
no 371978

El Secretario procede a leer las Actas mencionadas en los puntos 1 y 2, no habiendo objeciones respecto a su contenido.

Informe del Presidente, el Sr. Kulzer hace un resumen de las actividades realizadas por ASUDAVE durante el último año, las cuales tuvieron como punto culminante la actuación de un cierto número de competidores en el Campeonato Mundial de Italia y Torneo Internacional de Baden, Suiza. El Sr. Kulzer agradece a nombre de los presentes, la labor de secretaria, para mantener informados a todos los países afiliados.

Informe de Secretaría, el Sr. Alzamora hace un resumen de las actividades realizadas, haciendo especial énfasis en el gran volumen de correspondencia cursada entre los países afiliados. Informa que se hicieron gestiones para lograr la afiliación de Arequipa en representación de Perú, de Bolivia y Paraguay y finalmente la reincorporación de Venezuela, ahora bajo un nuevo Directorio presidido por el Sr. Carlos Vera G.

Se informa brevemente acerca de la correspondencia cursada entre ASUDAVE y WAVA, en especial aquella que dice relación con las actividades de coordinación entre WAVA y la IAAF y las cuales por decisión de la Asamblea General en Roma, seguirán en conversaciones hasta 1987 durante el Campeonato Mundial de Australia. Se informa que la IAAF nombró coordinador para Sudamérica al Sr. Hugo Lanassa, al cual se le hará llegar la información que sea necesaria, sobre las actividades de los países afiliados a ASUDAVE. La Secretaría solicitó una suscripción a la Revista The National Masters News, a fin de mantener informados a todos los países de los principales acontecimientos en cuanto a atletismo de veteranos se refiere.

Informe de Tesorería, el Sr. Figueiras presenta un detallado informe y se entrega una copia de él a todos los Delegados presentes, se enviará copia del mismo a todos los países que no estuvieron presentes. El Sr. Figueiras informa que el dinero de ASUDAVE se encuentra en una Cuenta Bancaria en dólares a nombre de su esposa Sra. Sarita de Figueiras y de su hijo Sr. Nestor Figueiras. Se informa de la compra de algunos implementos como discos de 2 kilos y de 1 1/2 kilos, 1 jabalina de 400 gramos, a fin de facilitar la realización de los Torneos Internacionales. Se acuerda además encargar la confección de 2 martillos de 6 kilos y 2 martillos de 5 kilos

Cont. Acta 2-85

a fin de evitar en el futuro los problemas derivados de no contar con los implementos apropiados a las distintas categorías.

El Sr. Tesorero recomienda a los Delegados la posibilidad de pagar las cuotas de afiliación en el mes de Enero de cada año, tal como está establecido.

Se da cuenta de carta del Sr. Harry Jansen de Aruba, Antillas Holandesas, de quien no se tenían noticias, se acuerda escribirle para hacerle saber su deuda por cuotas de afiliación y las actividades futuras.

El Sr. Secretario da a conocer su preocupación, por cuanto algunos países como Colombia no contestan en forma oportuna la correspondencia que se les envía, dando a conocer que en el periodo de un año sólo se recibió una carta del Sr. Albino Ariza, asimismo la preocupación de Tesorería, por cuanto Colombia organiza con frecuencia Torneos Internacionales con gran cantidad de participantes, sin qué se cobre la cuota de ASUDAVE, inquietud que se hizo saber en fecha pasada, según constancia en Acta de reunión anterior y de lo cual no hemos tenido noticias del mencionado país hermano.

El punto No. 6 de la Agenda se refería a Modificaciones a los Estatutos, solamente Chile presentó algunas sugerencias de modificación, las cuales fueron aprobadas con algunos cambios y se remitían junto con la copia del Acta para que se hagan los cambios del caso.

El punto 7 de la Agenda se refería a Actividades para 1986, en el punto a) se lee carta invitación de Arequipa para realizar un Torneo Internacional a fines de Enero, las invitaciones se cursaron a todos los países afiliados, Tesorería indica que en las Bases no se menciona la cuota de US\$ 2 dólares para ASUDAVE, por lo cual se acuerda escribir de inmediato a la Agrupación de Arequipa para solucionar dicho problema.

Con respecto a la letra b) Sudamericano de Cross Country, se da a conocer la intención de Porto Alegre para realizarlo, pero por ser aun muy prematuro, este tema se tratará en la reunión de Congreso del próximo Sudamericano. Con relación al punto c) se informa que se recibió información verbal de Colombia en el sentido que el Panamericano se efectuará en la ciudad de Medellín, a fines de Junio o principios de Julio de 1986.

El punto d) se refiere al Sudamericano de Argentina, al Sr. Kulzer informa que por las malas condiciones de la pista de CEDENA y dado que el lugar no presenta las mejores condiciones para recibir a un gran número de participantes, se solicitará hacer el Campeonato en la ciudad de Santa Fe, con respecto a la fecha, la mejor sería la primera quincena de Octubre, por cuanto las temperaturas son más agradables, la decisión final con respecto a lo anterior, se hará saber a mediados de Enero de 1986.

El punto 7 se refería al Torneo Lopez Testa, el Sr. Héctor Acosta Presidente de Uruguay informa que es muy difícil realizarlo a mediados de semana, esto con el fin que las Delegaciones no tengan que esperar una semana después de Buenos Aires, para participar en él, en todo caso se tratará de buscar la mejor fecha posible para su realización.

En el punto Varios, se hacen comentarios acerca del Programa del Sudamericano y las pruebas que se harán, asimismo la cantidad de etapas, a fin de hacerlo más expediente, en todo caso los organizadores harán el programa con bastante tiempo para darlo a conocer a los países participantes.

Sin otro punto que tratar, se levanta la sesión a las 2345 horas acordándose una reunión con ocasión del Sudamericano de Argentina.

EL SECRETARIO